

令和5年度 3学期始業式

おはようございます。新年、明けましておめでとうございます。今年には2024年 令和6年 辰年です。みなさん、どのような冬休みを過ごしましたか。私は、素晴らしい初日の出を見て、今年には、きっと良いことがたくさんあると思いながら、新年をスタートしました。

また、2学期の終業式で代表だったMさんは、1月6日の南日本新聞に「自分をほめよう」という題で、2学期の取組の様子や3学期の目標が掲載されました。終業式は欠席して残念でしたが、結果的に多くの方に読んでいただくことになりました。Mさんだけでなく、皆さん全員が、頑張った自分を自分でほめて、勇気のパワーを増やしてください。そして自分のことを好きになって大切にしてもらいたいと思います。校長室の横に掲示してありますので、ぜひ、読んでください。

さて、皆さんも知っていると思います。元日の午後4時10分頃、石川県で大きな地震がありました。お正月のテレビ番組が一斉に地震速報に変わり「津波がきます。今すぐ避難、高い所に逃げて。」とアナウンサーが繰り返し呼びかけていました。ニュースなどで知っていると思いますが、亡くなった方、今も行方が分からない方、家に戻れず、学校の体育館で避難生活をしている方々がいます。私は、水や食べ物、トイレ、電気、ガス、水道はどうなっているのか。子ども達は、先生達は無事だろうか。校庭、校舎、教室、3学期の授業は、受検、卒業式、入学式など行えるのか

など、色々なことを想像しました。今日は、全国の小・中学校で、地震のこと、命のこと、学校で行う避難訓練のことなどを考えているのではないかと思います。私たちは、被災地に行って何かすることはできませんが、家族や友達に感謝して、ふざけてけがをしたり、命を危険な目に遭わせたりしないように生活しましょう。

今日から、6年生は53日、1年から5年生は54日が、学年の締めくくりの期間です。特に、学習面で分からない内容や、できないことをそのままにしていはいけません。少し恥ずかしかったり、悔しかったりするけれど、だれもが、分からない事や間違う事はあります。学級のみんなが分からないことを出し合えると、みんなで一緒に考えて、解決していただけますね。そんな学級で、楽しい思い出をつくり、充実した学校生活を送って欲しいです。

ここで、うれしいお知らせがあります。お待ちかねのグローブは・・・、まだ届きませんが、5・6年生が、なんと、リズムダンスの全国コンクールで2位という快挙を成し遂げました。学級全員で踊ることがきまりで、振り付けも自分たちで考えたダンスでした。賞状と盾が届いたら紹介します。5・6年生の皆さんその場に起立してください。みなさん、拍手でお祝いしましょう。

これからますます寒くなっていきますが、病気にならないための手洗いや、換気はしっかり行ってください。寒い朝こそ、元気いっぱいので、自分から、あいさつができる3学期にしていきたいと思います。

以上で終わります。